
Il giorno 19 settembre 2019 alle ore 18:30 si e' riunito in telecoferenza il
consiglio direttivo dell'Associazione AssoTLD, sono presenti i consiglieri:

Borghi
Maraziti
Molino

All'Odg i seguenti punti:

Progetti e attivita' stabiliti in assemblea
Delibere nuovi soci
Situazione soci morosi
Varie ed eventuali

Progetti e attivita' stabiliti in assemblea

Molino ricorda che occorre dar seguito a quanto stabilito nell'ultima assemblea
sociale in particolare gli appalti per il nuovo client e per il nuovo sito web.
Si apre una discussione dove emergono le difficolta' relative al rinvenimento di
modelli da appalto da usare.
Non avendo nessuno dei presenti esperienze particolari in merito si decide di
approfondire meglio la questione.
Molino fa inoltre presente che a meta' agosto si e' reso necessario ricompilare
il client epp poiche' i certificati della CA relativi alla autenticazione erano
in scadenza.
La ricompilazione e' stata fatta ed e' stata distribuita ai soci una nuova
versione del client (2.1.1) con i certificati aggiornati.
Dalle  prove  effettuate  il  nuovo  client  non  presenta  finora  alcuna   lacuna
rispetto alle versioni precedenti.
Tuttavia Molino fa presente che un socio il quale ha sostenuto l'esame di
accreditamento non lo ha superato e dopo un'attenta analisi e' risultato che il
il nuovo client relativemente al test di accreditamento espone ancora i vecchi
namespace.
Si e' quindi deciso di scompattare il client versione 1.1 e di sostiutire il
keystore ivi presente con quello della versione 2.1.1.
Da una prima prova effettuata il client sembra correttamente funzionare in area
extra-accreditamento.
Si  rimanda  quindi  ad  un  successivo  accreditamento  per  testarne  nuovamente
l'efficacia.
Si apre poi una discussione in merito alle proposte presentate dal consigliere
Borriello in merito ad una eventuale presenza di assoTLD e/o dei suoi soci
presso il prossimo SMAU di Milano e di Napoli.
I consiglieri presenti danno mandato al consigliere Borriello di sondare il
terreno presso la lista soci circa l'interesse alla partecipazione da parte
degli stessi.
In ogni caso tutti si dicono d'accordo sul fatto di rispettare i vincoli di
bilancio preventivo approvato nel corso dell'ultima assemblea dei soci e di
rimandare alla prossima riunione del cd la discussione in merito in modo da
avere anche un numero indicativo di potenziali soci partecipanti.
Si passa poi a discutere della eventualita' di costituire un ente che possa
erogare servizi ai soci ed eventualmente a terzi.
In tale contesto la figura piu' plausibile appare quella del consorzio che
potrebbe  assumere  la  forma  di  consorzio  con  attivita'  interna  oppure  con
attivita' esterna ove i servizi venissero erogati anche a terzi.
Il punto nodale e' come far partecipare l'associazione alla costituzione del
consorzio stesso.
Maraziti si prende l'onere di sentire un commercialista e/o avvocato per capire
meglio la legittimita' di eventuali forme di finanziamento dell'associazione.

Delibere nuovi soci

Il Consiglio delibera l'ammissione dei seguenti nuovi soci:

Locali d'Autore S.r.l.



venicecom s.r.l.
ELOGIC SRL
Attiva Web di Cervino Francesco Paolo
IUNET SRL
REALT SRL
Monema Srl
NEXT STEP SOLUZIONI SRL

Situazione soci morosi

Molino fa presente che ancora in questi giorni stanno arrivando pagamenti per la
quota  sociale  2019  pertanto  viene  deciso  di  riamandare  la  delibera  di
cancellazione alla prossima riunione del cd.

Varie ed eventuali

Tra le varie ed eventuali Molino ricorda che occorre deliberare l'ammontare
della quota soaciale 2020.
Non essendo all'o.d.g viene deciso di rimandare alla prossima riunione.

Non essendoci nulla tra le varie ed eventuali la riunione viene dichiata chiusa
alle ore: 20:00.


